

Juliana 'China' Rodríguez sigue a Hanna y Yokasta

› En 17 meses pasa de estar a punto del retiro a soñar con grandes triunfos

Boxeo · Arte marcial · Deporte
14 Oct 2022 Juan Diego Villarreal jvillarreal@nacion.com

Diecisiete meses después de haber recibido una de las noticias más tristes en su carrera deportiva, al enterarse que dirigentes nacionales

no quisieron enviarla a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, pese a tener un cupo disponible, la vida le dio una nueva esperanza a la boxeadora costarricense Juliana China Rodríguez.

La desamparada de 24 años tuvo su primer gran reto profesional al disputar este jueves el título Mundial Oro de las 118 libras de la Asociación Mundial de Boxeo (AMB). Al

cierre de edición la costarricense enfrentaba a la panameña Sayda La Bomba Mosquera en un combate pactado a 10 asaltos, en el Hotel San José Barceló.

El llanto de tristeza, de impotencia y el pensamiento de un retiro prematuro que rondaba en su cabeza en julio del 2021, cuando la Asociación Costarricense de Boxeo rechazó la invitación para que ella participará



Juliana 'China' Rodríguez es una de las pugilistas con mayor proyección en el boxeo femenino costarricense.

en las justas olímpicas, hoy es solo un mal recuerdo.

Los sentimientos de frustración este jueves los cambió por una enorme

sonrisa de satisfacción al subir al cuadrilátero para disputar su primer galardón internacional. El cual otorga solo la AMB, a quienes encabezan la lista de aspirantes al cinturón mundial absoluto.

La China Rodríguez, quien es parte de la Fight Club Promotions, bajo el mando del manager Ernesto Sandoval, se mostró feliz por la oportunidad, quedando atrás el triste pasado y dispuesta a seguir adelante cumpliendo sus metas deportivas y aspirando a un título mundial.

“Uno no puede mirar al pasado. Es necesario continuar, alcanzar tus

metas y forjarse un futuro”, agregó.

El gran anhelo de Juliana es continuar forjando su carrera profesional y demostrar que el boxeo femenino costarricense está más fuerte que nunca, como ya lo han demostrado las pugilistas Hanna Gabriels y Yokasta Valle.

Gabriels alcanzó los centros mediano y pesado de la Asociación y el Consejo Mundial de Boxeo (AMB y CMB). Mientras Valle se dejó la corona de los 105 libras de la Federación Internacional de Boxeo (FIB) y la Organización Mundial de Boxeo (OMB).

A nivel latinoamericano no cabe duda que Gabriels y Valle demostraron una enorme superioridad y precisamente la China Rodríguez desea seguir sus pasos. “Ellas son boxeadoras que han marcado el camino, pero yo quiero forjar mi propia historia”.

Escribe un comentario

Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

A favor En contra



La Nación (Costa Rica) 14 Oct.2022 (31)